



DECLARACION ENJOY

11 DE ABRIL DE 2023

En relación con la decisión adoptada por la empresa y comunicada a través de hecho esencial, Enjoy informa:

“Enjoy se enfocará ahora en una nueva etapa de desarrollo, con planes de largo plazo orientados a generar nuevas experiencias para los clientes, consolidar un modelo operacional eficiente de todas las unidades de negocio y aportar a las comunidades regionales”.

“Tras 48 años de operación en el mercado, Enjoy trabaja con plena convicción para convertirse en actor relevante de su negocio en Latinoamérica. En este contexto, un foco especial estará en el negocio online ya lanzado en Brasil y respecto del cual espera una pronta discusión y aprobación de la ley para permitir ofrecerlo en Chile”.